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SV-Obergurig 

Was gibt es Neues im Vereinsleben des SV-Obergurig? 

Nachfolgend ein kurzer Abriss zum aktuellen Stand unserer Vereinstätigkeit. 

Am Anfang eine erste Neuerung. Am Sonntag hat sich eine weitere Sportgruppe gebildet, die 

ab 15:00Uhr Volleyball spielt. Die meisten Sportfreunde sind hier zwischen 20 und 30 Jahre 

alt und sind offen für weitere Interessenten, die gern mitmachen möchten. 

Die Mitgliederzahl ist trotz einiger Zu- und Abgänge konstant bei 220 Mitgliedern geblieben. 

Das liegt mit Sicherheit auch an unseren niedrigen Mitgliedsbeiträgen, die wir ohne die Un-

terstützung der Gemeinde Obergurig so nicht halten könnten. An dieser Stelle möchten wir 

uns auch für das entgegengebrachte Vertrauen bei der GVO recht herzlich bedanken. 

Unsere älteste Gruppe hat ein Durchschnittsalter von 80,3 Jahren. Der Durchschnitt über alle 

Mitglieder liegt bei 47 Jahren. Hier wird auch deutlich, wie wichtig der Sportverein als Treff-

punkt im Ort zu sehen ist. 

Die Sportgruppen sind alle im Breitensport unterwegs. Der Spaß an der Bewegung und der 

Ausgleich zum Alltag stehen im Vordergrund. 

Beim SV-Obergurig werden Fußball, Handball, Volleyball, Tischtennis und Kegelbillard ge-

spielt. Teilweise auch im Ligabetrieb. Für unsere Damen gibt es zwei Gymnastikgruppen und 

für die Jüngsten im Grundschulalter ebenfalls zwei Sportgruppen am Dienstag und Freitag. 

Weitere Informationen auf unserer Homepage https://sv-obergurig.de. 

Am 30.03.2023 fand unsere diesjährige Mitgliederversammlung statt. Dieses Jahr wurde 

wieder ein neuer Vorstand gewählt. Nach dem Ausscheiden des zweiten Vorsitzenden, Se-

bastian Braunschweig, hat sich unser langjähriger Sportfreund Henri Scholtke bereiterklärt 

diese Lücke zu schließen. Damit haben wir jetzt einen echten Oberguriger im Vorstand des 

SV Obergurig. Jörg Thamm und Elisabeth Erber wurden als erster Vorsitzender und als 

Schatzmeisterin wiedergewählt. Besonders hervorzugheben ist, dass Elisabeth mit ihren 

jungen 25 Jahren eine hervorragende Vorstandsarbeit leistet und mit ihrem Engagement die 

Zukunft des Sportvereins sichert. 

In diesem Jahr haben wir uns wieder einiges vorgenommen. 
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Begonnen hat es mit der Ü30 Party am 15.04, die initiiert vom Bürgermeister unserer Ge-

meinde, gemeinsam mit dem Sportverein gestemmt wurde. Es war im Vorfeld nicht abseh-

bar, dass diese Veranstaltung so ein Erfolg werden würde. Für die Zukunft kann nur gesagt 

werden, dass wir als Gemeinde da ganz schön was auf die Beine gestellt haben und wenn 

alle mit im Boot sind, sogar noch mehr geht. 

Der Mönchswalder Berglauf fand gleich im Anschluss nach vierjähriger Pause am 19.04. 

ebenfalls wieder wie gewohnt statt. 

Am ersten und zweiten Juni werden wir gemeinsam mit den Grundschulen Großpostwitz und 

Obergurig das Deutsche Sportabzeichen ablegen. Zur Erinnerung, die Grundschule Obergu-

rig wurde im letzten Jahr als beste Schule des Landkreis Bautzen ausgezeichnet. Inzwischen 

ist hier eine regelrechte Sportbewegung eingetreten. Ausgehend von Obergurig! 

Für das letzte Juniwochenende ist wieder unser Sportfest geplant. Wir werden wieder traditi-

onell unsere Vereinsmeisterschaft beim Billard, ein kleines Fußballturnier am Freitag und am 

Samstag ein Volleyball- und Handballturnier durchführen. Auch für unsere jüngeren Besu-

cher haben wir wieder etwas organisiert. 
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Wünschen wir uns an dieser Stelle, dass sich die Krisen der letzten Zeit bald auflösen und 

wir wieder die Freude auch bei den gemeinschaftlichen Aktivitäten wiederfinden. 

 

Vorstand SV Obergurig 


